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Любовь и Мария:

� На Дне открытых дверей, 

конечно, очень много полезной 

информации, которую сейчас сто�

ит осознать.  Инициатива похода 

на день открытых дверей – цели�

ком мамина, но мы, конечно, не 

пожалели.

Мама: 

� Им сейчас, конечно, очень 

сложно: столько направлений, 

столько вузов. В наше время не 

было такого выбора, поэтому 

нам было проще. Пока девочки 

выбирают между гуманитарными 

науками. 

Елена Олеговна:

� Очень понравилась органи�

зация мероприятия. Всё очень 

вежливо и подробно объясняют. 

Мы, правда, думаем еще между 

институтом детства, факультетом 

иностранных языков и факульте�

том изобразительного искусства. 

Дочке нравится английский и 

очень нравится рисовать. Хочется 

ей и туда, и туда, поэтому пока она 

не смогла определиться.  Возможно, пойдет на курсы 

при университете. Герценовский университет – целиком 

выбор дочери, ей хочется поступать именно сюда.

Юля:

� Я собираюсь поступать на филологический факуль�

тет.  Статистика прошлого набора напугала, конечно. 

Готовились к чему�то другому, ожидали другой проходной 

балл и другие предметы для сдачи. Конечно, странным 

кажется, что на филологический факультет не нужно сда�

вать литературу. Но я нацелена больше на педагогическое 

образование, нежели на научный ориентир. 

Н
а мероприятии гостям 

университета расска�

зали, каким спектром 

возможностей обладает РГПУ 

им. А.И. Герцена. 

– В 1998 году Герценовский 

университет был включен в Госу�

дарственный свод особо ценных 

объектов культурного наследия 

народов Российской Федерации, � 

подчеркнул в своей вступительной 

речи проректор по учебной работе 

В.А. Рабош. – Сейчас нам 216 лет, 

а кто�то из вас уже будет в 217�м 

наборе. В этом году университет ус�

пешно прошёл аккредитацию. Здесь 

вы найдете именно ту профессию, 

которая придётся вам по душе. 

Я хотел бы пожелать вам самого 

главного: определиться с выбором. 

И если вы выбрали Герценовс�

кий университет, то ваш выбор –

абсолютно правильный!

На официальной части меро�

приятия ответственный секретарь 

приемной комиссии П.С. Горбунов 

озвучил результаты приёма в 

университет в 2013 году. Сред�

ний показатель ЕГЭ – 68 баллов. 

В РГПУ им. А.И. Герцена было 

подано 23 709 заявлений абиту�

риентов. Преимущественно � от 

учеников Санкт�Петербурга и 

Ленинградской области, однако в 

университет поступали и из других 

регионов. 

В прошлом году конкурс состав�

лял приблизительно 11 человек на 

место. Максимальный конкурс был 

на факультете социальных наук 

(история) – 54 человека на место. 

В итоге, всего на бюджетную основу 

было зачислено 2298 абитуриен�

тов, 1298 – на коммерческую. 

Было также отмечено, что до 

первого февраля вся информация 

является предварительной, так 

как в связи с новым Законом «Об 

образовании» возможны некото�

рые изменения. Педагогическое 

образование – самый важный 

критерий для поступления в РГПУ 

им. А. И. Герцена, и почти все на�

правления университета требуют ре�

зультаты ЕГЭ по обществознанию. 

Т.Н. Сокольницкая, руково"

дитель довузовского образова"

ния, рассказала о подготови"

тельных курсах университета:

� В про�

ш л о м  г о д у 

каждый пятый, 

посещавший 

эти занятия,  

стал студен�

т о м  н а ш е г о 

вуза, а осталь�

ные поступили 

в другие уни�

верситеты Санкт�Петербурга. 

Важно, что подготовка осущест�

вляется не только к традиционным 

ЕГЭ, но и к творческим вступи�

тельным испытаниям: рисунок, 

живопись, вокал, сольфеджио и 

гимнастика. Кроме того, есть и 

дистанционная подготовка к экза�

менам. 

Также будет проводиться ряд 

олимпиад, по результатам которых 

абитуриенты смогут поступить в 

РГПУ им. А.И. Герцена без экза�

менов. Отборочный этап начнется 

уже с ноября. 

С творческой жизнью универ�

ситета гостей познакомил замес�

титель директора Студенческого 

дворца культуры А.В. Бугринов. 

Нам также удалось побесе"

довать с Т.Г. Гдалиной, замес"

тителем директора центра по ра"

боте с талантливой молодежью, 

привлечению абитуриентов и 

довузовскому образованию 

РГПУ им. А.И. Герцена:

" Татьяна Геннадьевна, рас"

скажите, в чём специфика 

первого Дня 

открытых две"

рей?

�  О с е н ь ю 

мы традицион�

но проводим 

день открытых 

дверей универ�

ситета, чтобы 

п о з н а к о м и т ь 

абитуриентов 

из числа школьников и из числа 

бакалавров с широчайшим спек�

тром разнообразных, а порой, 

уникальных возможностей, кото�

рые Герценовский университет 

предоставляет своим студентам. 

В этом году мы проводим день 

открытых дверей раньше обычного 

(раньше он проходил в дни осенних 

каникул). Отзывы посетителей (а 

мы ведем постоянный мониторинг) 

свидетельствуют том, что вопрос о 

выборе вуза особенно актуален в 

конце сентября  – начале октября. 

Именно в это время старшеклас�

сники и их родители активно ищут 

информацию о вузах и о том, как 

подготовиться к поступлению, заду�

мываются о выборе подготовитель�

ных курсов, интересуются итогами 

прошедшей приемной кампании. 

Поэтому, идя, так сказать, навстре�

чу многочисленным пожеланиям, 

мы перенесли дату дня открытых 

дверей на сентябрь. И не ошиблись. 

В этом году мы получили рекордное 

количество посетителей – 932 

человека.

" Что Вы можете сказать 

о  приёме в университет после 

вступления в силу нового Зако"

на «Об образовании»? 

� Новый Закон «Об образо�

вании» как таковой не вносит 

значительных изменений в органи�

зацию приема. Нас, как, впрочем, 

и абитуриентов, и их родителей, 

скорее должны интересовать те  

нормативные документы, которые 

регламентируют порядок приема в 

вузы. Знаю, что изменения в этот 

порядок готовятся. В интернете 

можно найти проект такого норма�

тивного документа, однако гово�

рить о каких�либо существенных 

изменениях пока рано. Дождемся 

официальных документов – тогда 

и поговорим. А что касается тен�

денций – то они у всех на слуху. В 

СМИ неоднократно публиковалась 

информация о том, что наряду с 

ЕГЭ при поступлении в вузы вскоре 

будут учитываться личные дости�

жения абитуриентов, в том числе �

средний балл аттестата и участие 

в интеллектуальных, творческих 

и спортивных состязаниях � так 

называемое «портфолио». Думаю, 

что тем, кто сейчас учится в 8�10�х 

классах, нужно ориентироваться на 

то, что эти нововведения в том или 

ином виде неизбежно их коснутся 

и готовиться к новым условиям 

поступления уже сейчас. 

" Что интересного и не"

обычного предлагает РГПУ 

им. А.И. Герцена абитуриентам 

в этом году? И что предлагается 

талантливой молодёжи? 

� Мы продолжаем популярный 

среди школ города  профориента�

ционно�информационный проект 

«День в университете», участники 

которого получают возможность 

провести в стенах университета 

один учебный день, посетить лек�

ции, пообщаться со студентами, 

даже пообедать в студенческой 

столовой, словом – окунуться 

в студенческую жизнь. В этом 

году мы планируем насытить его 

новыми интересными встречами, 

сделать более интерактивным и 

адресным. Надеемся чаще видеть 

в стенах университета не только 

школьников Санкт�Петербурга, но 

и старшеклассников Ленинград�

ской области и других регионов. 

Обновлено содержание довузов�

ской подготовки. Так, например, 

малый факультет иностранных 

языков предлагает школьникам 

очень интересные, практикоориен�

20 сентября в Голубом и Колонном залах РГПУ им. А.И. Герцена 

состоялся первый День открытых дверей в новом учебном году. Аби-

туриенты и их родители смогли ознакомиться с образовательными 

программами, направлениями подготовки бакалавров и магистров, а 

также с правилами приёма в университет в 2014 году.

Юля:

� Замечательный день от�

крытых дверей! Собираюсь 

поступать на факультет иност�

ранных языков. Статистика 

меня не испугала, такой высо�

кий конкурс казался мне вполне 

очевидным, и, тем не менее, 

я буду пытаться поступить на 

бюджет.

Мама Юли: 

� Мы были в несколь�

ких университетах, но доче�

ри понравился именно РГПУ 

им. А.И. Герцена. Замечатель�

ная, уютная атмосфера; кроме 

того, для поступления не тре�

буется дополнительных экза�

менов. 

Маша:

� В прошлом году наш пе�

дагогический колледж № 4 

сотрудничал с Герценовским 

университетом, поэтому ещё 

тогда я решила, что приду посту�

пать именно сюда на факультет 

коррекционной педагогики. 

Настя:

� Я собираюсь поступать на факультет коррек�

ционной педагогики. Почему именно Герценовский 

университет? Я очень люблю детей и хочу связать 

свою профессию именно с педагогикой. Кроме того, 

думаю, что логопедия всегда будет востребованной. 

Кстати, кроме РГПУ им. А.И. Герцена в Петербурге 

почти нет нужной мне специальности, поэтому хочу 

поступить именно сюда. 
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Марина МУРТАЗИНА,

корреспондент «ПВ»

тированные модульные программы 

изучения иностранных языков. Су�

щественно обновится содержание 

герценовских олимпиад школьни�

ков. Появятся новые творческие 

задания. 

Кроме этого, в планах на этот 

учебный год – проведение интел�

лектуальных соревнований для 

студентов города на базе Герценов�

ского университета.

" Абитуриенты и их родители 

при входе заполняли анкеты. 

Для чего? 

� В программу дня открытых 

дверей традиционно входит прове�

дение маркетинговых исследова�

ний, организатором и исполнителем 

которых является отдел маркетинга 

планово�финансового управления 

при активной помощи студентов 

«Герцен�класса». Проведение та�

ких исследований целевых групп 

дает ценнейшую информацию для 

анализа. Мы постоянно изучаем, 

обновляем и дополняем «портрет 

абитуриента». Это позволяет не 

только узнать, кто и почему выби�

рает наш университет, но и увидеть 

себя глазами целевой аудитории, а 

также оценить тенденции рынка об�

разовательных услуг, получить ин�

формацию о конкурентных группах 

и, как следствие, более грамотно и 

объективно выстраивать реклам�

ную и имиджевую стратегии. Поми�

мо этого посетителям предлагается 

оставить адрес электронной почты 

для получения информационной 

рассылки Герценовского универ�

ситета для абитуриентов. Каждый 

день открытых дверей пополняет 

базу наших подписчиков (которых 

на сегодняшний день более 4 с 

половиной тысяч), а значит, мы 

можем оставаться в контакте с 

нашими потенциальными абитури�

ентами в течение всего учебного 

года, информировать их о жизни 

университета, приглашать на собы�

тия, отвечать на вопросы. 

КОММЕНТАРИИ АБИТУРИЕНТОВ
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